

Commission
des transports**Québec** 

Direction des services à la clientèle et des communications

Québec, le 27 juillet 2005

M & J LOGISTICS INC.
2-90 Edilcan Drive
Concord (ON)
L4K 3S5

NUMÉRO D'IDENTIFICATION AU REGISTRE (NIR) : R-042404-5

COTE : Satisfaisant
HEURE D'INSCRIPTION AU REGISTRE : 10 h 46

**AVIS D'INSCRIPTION AU
REGISTRE DES PROPRIÉTAIRES ET DES EXPLOITANTS
DE VÉHICULES LOURDS**

À la suite du dépôt de votre demande, nous vous confirmons votre inscription au Registre des propriétaires et des exploitants de véhicules lourds. Votre numéro d'identification au Registre(NIR) et la cote qui vous a été attribuée sont indiqués plus haut.

Une fois par année, la Commission vous transmettra un formulaire. Ce formulaire vous servira à mettre à jour les renseignements que vous nous avez fournis lors de votre inscription.

La Loi concernant les propriétaires et exploitants de véhicules lourds exige que vous informiez la Commission des transports, dans les 30 jours du changement, de toute modification à votre nom et à votre adresse, et, le cas échéant, aux noms et adresses de vos administrateurs.

Si vous désirez obtenir des renseignements supplémentaires à ce sujet, vous pouvez joindre notre service à la clientèle en mentionnant votre numéro d'identification au registre (NIR).

PC1

Québec
200, Chemin Sainte-Foy, 7e étage
Québec (Québec) G1R 5V5
Téléphone: 1 888 461-2433
Télécopieur: (418)644-8034
www.ctq.gouv.qc.ca

Montréal
545, boul. Crémazie Est,
bureau 1000, 10e étage,
Montréal (Québec) H2M 2V1
Téléphone: 1 888 461-2433
Télécopieur: (514)873-4720

Quebec,

REGISTRATION IDENTIFICATION NUMBER (NIR) :

RATING : Satisfactory

REGISTRATION HOUR IN THE REGISTER :

**NOTICE OF REGISTRATION
IN THE REGISTRE DES PROPRIÉTAIRES ET DES EXPLOITANTS
DE VÉHICULES LOURDS**

You have filed with the Commission des transports du Québec an application to be registered in the "Registre des propriétaires et exploitants de véhicules lourds". Your application being in conformity, you will be registered from this day as long as your situation remains unchanged.

Your registration identification number (NIR) and the rating assigned to you are indicated above.

According to article 14 of the Act respecting the owners and operators of heavy vehicles, the Commission shall update, at least once a year, the information in the register. When the time comes the Commission will contact you to update your registration.

Article 13 of the same Act, requires that you notify the CTQ, within 30 days of any change in your name, address and, as the case may be, in the name and address of your administrators.

In the future, when you get in touch with the Commission, please refer to the above registration identification number (NIR) or your Québec business number (NEQ). If you need any further information, please do not hesitate to contact us.

Department of Operations

Québec
200, Chemin Sainte-Foy
Québec QC G1R 5V5
Téléphone: (418)643-5694
Sans frais: 1 888 461-2433
www.ctq.gouv.qc.ca

Montréal
545, boul. Crémazie Est, 10e étage
Bureau 1000, Montréal QC H2M 2V1
Téléphone: (514)873-6424
Sans frais: 1 888 461-2433